

Des bancs qui auront une histoire en fabrication à l'atelier bois



Une partie des participants, avec Bruno Le Falher, éducateur, et Maurice Gauthier, bénévole à la MJC, devant l'œuvre collective réalisée en bois de mélèze.

Sofian, Jean-Marc, Jean-Pierre, Robert, Nicolas et Gaëlle, six résidents du Service d'activité de jour (SAJ) de l'Association familiale de l'Isère pour personnes handicapées (AFIPH) de Saint-Égrève ont participé, lundi, à un atelier bois de la MJC, situé à Europe. Encadrés par Bruno Le Falher, éducateur, et Maurice Gauthier, bénévole à la MJC, ils ont réalisé des bancs.

« Un enrichissement mutuel »

« Ce projet de partenariat est effectif depuis 15 ans, explique Maurice Gauthier, présent depuis le début. Ces ateliers portent sur l'élaboration d'œuvres collectives réalisées par les résidents qui sont ensuite mises à dis-

position soit pour le SAJ (comme des nichoirs et des tables basses), les foyers de Saint-Égrève (avec des plateaux de fromage et de la signalétique) ou pour la MJC comme ces bancs à la demande de la mairie. Nous sommes actuellement en fin d'élaboration de ces derniers que nous avons fabriqué à raison d'une séance tous les 15 jours depuis 2015. Il y a un certain intérêt pour ces jeunes adultes de se retrouver en extérieur pour participer à une activité collective, ça leur permet d'apprendre une gestuelle et d'acquérir certains réflexes quant à l'utilisation des machines en toute sécurité et toujours sous notre surveillance ».

« Ils sont heureux de faire

quelque chose, poursuit le bénévole. Pour ma part j'éprouve une très grande satisfaction à travailler avec eux, c'est un enrichissement et un partage mutuel. Je les provoque un peu dans l'humour et ils me le rendent bien ».

Dans les projets Bruno Le Falher explique qu'il « est prévu de confectionner un présentoir pour accueillir les livres de la bibliothèque au sein du SAJ. Et chaque année, nous sommes invités à Saint-Pierre-de-Méarotz où Maurice nous reçoit dans son atelier personnel et à notre tour nous l'invitons à Noël ».

Sylviane GROS

Pour en savoir plus :
04 76 75 47 25.